

Intervención de la diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, por un tiempo de hasta tres minutos, para que haga uso de su derecho de contrarréplica.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, por un tiempo de hasta tres minutos, para que haga uso de su derecho de contrarréplica.

La diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva:

Gracias, presidente.

Señor secretario, muy breve.

Quizá no me logré explicar pero el asunto no es tanto en la operatividad, porque eso ustedes son los expertos, yo me refiero al marco conceptual porque si le debemos a usted herramientas, lo dejamos sin manos y las herramientas solamente se la

podemos dar nosotros, si usted evidentemente no los plantea y el tema que fue una discusión no se imagina cuál de que nivel ya así político en todos sentidos por la incorporación y el papel de las policías comunitarias, ese es un marco conceptual que nos preocupa y nos preocupa enormemente, no quisiéramos ser omisos, no quisiéramos excesos, no quisiéramos ser limitativos, quisiéramos que por su conducto usted fuera la voz para abordar ese tema que preocupa a Guerrero.

Los índices de violencia y las cifras de asesinatos se ubican a nuestro país en niveles históricos de criminalidad y entre los países más inseguros del mundo, los altos niveles de violencia han generado costos

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Sábado 26 Noviembre 2022

enormes para la economía y la sociedad, millones de personas han modificado sus patrones de vida para protegerse y muchos han debido emigrar a sus comunidades para salvaguardar su integridad, diversos actores políticos y sociales entre los que se encuentran organizaciones del sector privado, la iglesia y algunos liderazgos han llamado a revisar y ajustar la estrategia de seguridad.

La califican como groseramente simplista, basada en diagnósticos incompletos sin conexión o entre objetivos e instrumentos con metas e indicadores mal especificados, me refiero a la estrategia nacional de seguridad pública, además señalan que el combate a la corrupción que es una de las premisas básicas de la estrategia no contemplan el establecimiento de mecanismos, de supervisión externa en las instituciones de seguridad y justicia, que los programas sociales van dirigidos a personas que nunca cometerían un delito y que la Guardia Nacional, se encuentra desplegada

en donde no se necesitan, prestando opinión de varias voces.

No obstante señor secretario, yo sólo deseo como guerrerense, yo lo deseo como ciudadana, yo lo deseo como madre de familia y se lo expreso de manera puntual y contundente, agradecerle a usted y a todas y todos los elementos que conforman esa secretaría, me refiero a operativos, me refiero a mandos medios, me refiero a mandos superiores, me refiero a personal de apoyo, porque el riesgo que ustedes corren todos los días para devolver a la población la seguridad y la tranquilidad que todas y todos anhelamos no es un asunto menor.

Y desde nuestra parte un reconocimiento puntual a todo el esfuerzo diario, la paz no se construirá, ni se restablecerá desde el centro a pesar de contar con todas las voluntades, pues mientras no haya fuerzas locales capaces y leales y confiables, nosotros creemos que las cosas no cambiarán. La Fracción Parlamentaria del Partido

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Sábado 26 Noviembre 2022

Revolucionario Institucional y lo expreso con absoluto énfasis es para plantear, es para hacer aportaciones en aras de colaborar, no de confrontar, aportar para resolver la crisis de inseguridad y violencia de nuestro Estado por medio de planeación estratégica de las políticas de seguridad. Las aportaciones parlamentarias y la colaboración entre poderes es nuestra responsabilidad.

Es cuanto, secretario y nuevamente bienvenido.

Es cuanto, diputado presidente.